

令和4年11月15日

TEL・FAX 0954-66-3113

発行責任者 江口 常雄

き ず な

す 住 み よ い けん げん き 元 気 な みどり 緑 の さと 郷 おお 大 くさ 草 の 野



本物の…

中野駅長登場！

仕事で忙しい最中に時間を割いて来ていただきました！

10月28日（金）

中野駅長には、かかしを展示してすぐに一度来ていただいたのですが、デジカメが充電切れしていて、さらに慌てて事務室を出たためにスマホを忘れるという、最近常習犯になっている物忘れをしてしまい、「写真を撮りたいのでぜひもう一度来てください！」という私のお願いを快く聞いていただ

いて、この写真となりました。写真に納まっているのは、右端が嬉野温泉駅中野裕介駅長、中央が宮崎コミュニティ会長、左側がこの新幹線を制作した香田地域づくり部会長です。大草野の多くの人達が、中野駅長の着任とJR九州の粋な人事を大変喜んでます。 **中野裕介駅長、がんばれ！！**

花の植替えをしましたよ、見に来てください！ <11月6, 7日>

ここところずっと晴天が続いて、花壇の土も固く締まっていたので、耕起するのに大変でしたが、やっと準備が整い、冬季の花、パンジーとビオラを植えることができました。今回は、文字の部分にはマルチを張ってみました。文字は「はたるっ子」を5年生が、「WELCOME」と市章を環境整備部会で植えました。

学校前を通られるときは、ぜひお立ち寄りください、もう少し花が大きくなるとよく、わかると思います。



第13回 会長杯グラウンドゴルフ大会

超快晴の下で、ワイワイ楽しいプレー！ (10月30日：日曜日)

偶然でしょうけど、3年連続54名の参加者でした！

一番良かったのは、文句なしの上天気恵まれたことです。開会式には、大串衆議院議員が駆けつけて祝辞をいただきました。そして、1ラウンド終了後には、我がまちの村上嬉野市長も来場されてご挨拶をいただき



ました。今回の優勝者は、2代目コミュニティ会長の前田弘一さん(南下)でした。しばらくの間、ケガをされたり体調を崩されたりして心配していましたが、今回、復活の優勝です、元気になられてよかったです、おめでとうございます。



ホールインワン賞			
氏名	行政区	回数	
前田 弘一	南下	1	
西田 茂	長谷	1	
池田 友子	式浪	1	
木村 友則	三坂	1	
香田 美穂	式浪	1	

思うように参加者が増えません。どこの地区でもグラウンドゴルフと言えたいへんな人気で参加者が多いとのことですが…。

グラウンドゴルフ

は、「高齢者のためのスポーツ」という印象ですが、私が社会体育の担当をしていた平成11年頃には、気軽に参加できるということでゲートボールに代わって、急激に競技人口が増えました。ほかの地域では、子どもから大人まで幅広く楽しめるスポーツとして浸透していて、当時は、中学生の全国上位者もいました。皆さん、遠くから見ているより自分でやってみる方が、何倍も楽しく得るものもあると思いますよ、来年の参加をお待ちしています！

大会成績 (順位・打数)					
順位	氏名	前半	後半	合計	行政区
1	前田 弘一	18	25	43	南下
2	池田 友子	20	23	43	式浪
3	長尾 繁喜	25	21	46	三坂
4	諸岡 良信	24	23	47	南下
5	森 一夫	23	24	47	式浪
6	富永 宏史	25	23	48	万才
7	前田 俊明	23	25	48	南下
8	二ノ瀬光夫	26	22	48	式浪
9	宮崎 政明	25	23	48	式浪
10	香田 賢二	25	23	48	式浪
敢闘賞	前田トク子	40	32	72	南下

〈編集後記〉

「秋晴れが続きます」

十月下旬頃から雨が降りません、おかげさまで行事が滞りなく、順調に消化できていますが、畑にはそろそろ慈雨も欲しくなってきました。

十月末でグラウンドゴルフ大会とかかし祭りが同時に終わり、ホッとしています。

最近、日本上空や近海に北朝鮮のミサイルが頻繁に飛んでいるようです。

怖いもの知らずのヤンチャ坊主とメディアで言われる人が、注目されたくてはしゃいでいるのでしょうか？

核を持っているということだけであの強気な行動は、普通の人間の私には理解が難しいところですね。

誰かがそろそろお灸をすえないと、今後ますます行動がエスカレートしていくのではないかと心配です。

現在の共産主義国と言われる国は、イコール独裁政権の様相を呈しています。

能力に応じて生産し、必要に応じて分配する」という理念は、それを束ね、司るものさし加減一つのようにしか思えません。

カゴネが正義」というのは不変の真実なのでしょうが？ 私にとって、多くの解けない謎の一つです。

